

# なないろ森の園便り

NO. 3

平成29年7月10日発行

文責 肥野真紀子



## 避難訓練

台風の日になりました。毎月実施しています。だから、避難には、自信があります。



♪ 水が心地よく感じられる季節になりました。  
♪ 控えめに水遊びをしていた子どもたちも遊び方が大胆になってきました。  
♪ 何と言っているのかわからないけど、子どもたちのにぎやかな(叫び)声はなつかしい  
♪ 夏の楽しさを思い出させてくれますね。



## みんな知ってるよ

お・か・しの約束  
・おさないの「お」  
・かけないの「か」  
・しゃべらないの「し」



か わ い い で し よ う

足元をみてください



みんな同じポーズです



お膝をたてています



もうすぐ  
ひり立ちします  
まってね。

## ～ 遊びの中の学び ～

「折り合いをつける」という大事な学びおもちゃの取りっこをしています。「これ、ぼくの」「ぼくのだよ」「いやだ」「だめー」等。



でも、いつの間にか

だめ

な・か・よ・し

エスカレートすると手がでたり、かみついたりして相手に嫌な思いさせてしまうこともあります。園では、こういうもめごとはしょっちゅうです。

でも、ほら、二人でなかよく遊びだしました。自分たちで解決できました。気持ちに折り合いをつけることができたのです。どちらから妥協案を出したかわかりませんが、「折り合いをつけること」を遊びの中から学んでいると言えます。大事な大事な学びです。

小学校で授業が始まってなかなか遊びをやめられない子がいます。乳幼児期に十分遊びこんでいないからだと言えます。自分の気持ちに折り合いをつける経験が少なかったからです。

園では、「かーしーてー」「あーとーで」「ありがとう」などの言葉を教えたり、「ここまで遊んだらかわろうね」など、気持ちの切り替えができるような援助をしています。相手に代わりのものを渡して、怒らせないようにしたりする子もいます。かしいこいですね。

本年度入園した園児たちです。日に日に成長していく様子に目を見張るばかりです。おやつの前には、歌に合わせて手を洗に行きます。そして、自分の椅子の前で先生を待ちます。自分の思い通りにならないと、泣いて保育士の気持ちを自分に向けようとしたりします。すごい